

«Colombia debe reconocerle a Andrés Pastrana su vocación de paz»: Humberto de la Calle

El jefe negociador del Gobierno en La Habana, Humberto de la Calle, afirmó hoy en medio de un foro sobre el Sí y el No en el plebiscito, en el Club en Nogal en Bogotá, que Colombia debería reconocer los esfuerzos de paz del expresidente Andrés Pastrana y que él, junto al expresidente Álvaro Uribe, deberían disfrutar del éxito del actual acuerdo de paz que también se debe a sus acciones.

“El papel del señor Andrés Pastrana fue tremadamente importante, yo fui testigo - allí adentro-, del desvelo de Andrés Pastrana por conseguir una paz. Más allá de la discusión sobre los elementos funcionales sobre la estrategia utilizada y sobre la táctica aplicada, yo creo que Colombia debe reconocerle a Andrés Pastrana, primero su vocación de paz, y segundo también el inicio de un proceso de modernización de las Fuerzas Militares”, dijo.

De la Calle aseguró que la modernización de las Fuerzas Militares colaboró para que se diera el diálogo en La Habana, lo cual se reforzó con el impulso que les dio el expresidente Álvaro Uribe. Y calificó el acuerdo como un éxito, más allá de que si al final los colombianos lo aprueban o no.

“Lo que no entiendo muy bien, y es como una reflexión de carácter psicológico, es por qué el doctor Pastrana, y el doctor Uribe, que hoy deberían estar cobrando el éxito de lo que ha ocurrido, decidieron bajarse de su estatua y entrar en una discusión que no debería tener sentido en función, al contrario, de la manera como todos los colombianos tienen un enorme agradecimiento con ellos”, dijo.

El jefe de la delegación de paz del Gobierno reiteró que no es muy viable que se dé una renegociación si gana el No en el plebiscito del próximo 2 de octubre, pero afirmó que se debe pensar en qué pasará el día después, pues sin importar el resultado se debe llegar a una reconciliación nacional.

“Invitaría yo a que respetemos el resultado, todos. Y ese día, el 3 de octubre debe ser un día de unión de reencuentro nacional. Me parece que en este momento estamos en el fragor de una discusión que además es muy dura, porque toca aspectos sensibles del alma de los colombianos”, agregó.

<http://www.laopinion.com.co/politica/colombia-debe-reconocerle-andres-pastrana-su-vocacion-de-paz-humberto-de-la-calle-119160#ATHS>